



## Recyclage des piles et des batteries en Colombie-Britannique Fiche d'informations



- La Colombie-Britannique continue d'être la province de premier plan pour le recyclage des piles, détournant plus de 3,5 millions kilogrammes de piles usagées par Appel à Recycler depuis le début du programme provincial en 2010.
- Appel à Recycler a collecté 621 673 kg de piles en Colombie-Britannique en 2017.
- Le 1er février 2017, Appel à Recycler a commencé à percevoir des frais de gestion environnementale (écofrais) sur toutes les piles et les batteries primaires.
- Les piles collectées dans le cadre du programme Appel à Recycler sont consolidées et triées par les technologies de récupération à Trail, en Colombie-Britannique, avec moins de 1% allant dans un établissement secondaire, Terrapure Environmental, situé à Hamilton, ON.
- Avec plus de 1 500 sites de collecte dans toute la province, 97% des résidents de la Colombie-Britannique vivent à moins de 15 km d'un point de dépôt public Appel à Recycler.
- Grâce aux nombreuses initiatives de sensibilisation, les consommateurs ont fait plus de 33 000 recherches sur le localisateur du site Web Appel à Recycler pour trouver un point de dépôt près de chez eux en Colombie-Britannique.
- En 2017, Appel à Recycler a collaboré avec les Eco Héros pour une troisième année sur la mission une pile de piles pour enseigner aux étudiants la gestion responsable des piles et des batteries usagées et encourager les collectes dans des boîtes Appel à Recycler à leur école. Avec 19 écoles participantes dans la province, la mission continue d'engager plus d'étudiants chaque année.



- Appel à Recycler a également commandité les Jeux verts de la Colombie-Britannique de Science World pour l'année scolaire 2017-2018. Les étudiants sont invités à développer une campagne qui aidera à sensibiliser l'opinion sur l'importance du recyclage des piles et des batteries, tout en encourageant les gens à recycler leurs piles et leurs batteries. Deux campagnes seront sélectionnées pour gagner un prix pour leur école.
- Appel à Recycler a reconnu 22 organismes de la Colombie-Britannique avec sa reconnaissance de chef de file en durabilité 2017 pour chaque collecte de plus de 5 000 kg de piles usagées cette année. Ils seront tous honorés pour leur performance de recyclage des piles et des batteries et les efforts continus pour promouvoir l'activité de recyclage.

